

# 安来市議会「やすぎ未来トーク」報告書

開催日時：令和 3年2月17日 (水) 16:30 ~ 18:00

開催場所：安来商工会議所 1階 101会議室

報告書作成者：岩崎 勉 提出年月日：3月2日

## 1. 出席者等の状況

申込者の状況		参加者数		
団体等の名称	代表者氏名	男	女	計
安来商工会議所 建設業部会	松原 一夫	30人	0人	30人

派遣議員の状況			
申込団体の希望により派遣議員を決定			
派遣議員氏名			
石倉刻夷	岩崎 勉	福井加代子	

## 2. 主な質問・意見等 (要点を箇条書きで。)

- 1、松江市では区域区分（通称：線引き）を見直す方向で検討していると聞いている。また、綾部市では平成28年5月10日に線引きが廃止された。安来市でもやり方によっては線引きの見直しができるのではないか。
- 2、現在、工事が進められている切川バイパス周辺や中海ふれあい公園など安来市は土地利用に関するビジョンが見えてこない。
- 3、線引きの見直しといった大きな課題は、やはり市長とか市議会議員が取り組んでいく必要があると思う。業績が伸びて倉庫が不足しているのに、近くに建設できる土地がない。せめて国道9号線沿いの開発は何とかして頂きたい。
- 4、都市計画法の区域区分の考え方は、国、県、市ともに同一なのか。
- 5、トヨタ安来店は、旧ダイヤキコウ跡地に店舗を建設できるが、安来乳業跡地の利用には規制がかかる理由は何か。

6、切川バイパス完成後、その沿線での開発行為は可能か。

7、コロナが終息し景気が回復基調となったとき、航空機関連産業の伸びが期待される。その時になってから土地を求めても遅いので、今のうちから用意しておく必要がある。そこで、鉄工センター北側農地開発の可能性について伺いたい。

以上。

